

Economíahoy.mx

México incrementará la carga de deuda este año 1.1% por encima del promedio de Latinoamérica: Moody's

La carga de la deuda soberana crecerá en promedio **7% en los países de Latinoamérica** para lidiar con los impactos del coronavirus, apuntó un reporte del Moody's. En el caso de México, el incremento será de 8.1%.

Así la media de la carga de la deuda será de **54% del PIB** en América Latina, prevé la calificadora.

"Los soberanos de Latinoamérica enfrentan desafíos de financiación a **medida que registraron mayores déficits**", expuso el reporte "Apretar las condiciones financieras incrementará los costos del financiamiento, débil asequibilidad de la deuda" de la calificadora.

Los déficits se deberán a la necesidad de mayores gastos de salud, **menor recaudación de impuestos** por la contracción de la economía y la necesidad de implementar medidas fiscales contracíclicas.

En el caso de México crecerá por encima del promedio de la región, **8.1% del PIB este año**, esto coloca a México por encima del promedio de Latinoamérica pero, de manera individual, al final de la cola de los países de la región con mayor incremento porcentual, en el puesto **11 de 16 países**.

En cuanto a la carga de intereses en la región, habrá un incremento del **13.7% en relación al ingreso de los gobiernos** de Latinoamérica este año, casi dos puntos arriba que el incremento del 2019.

México se encuentra en el noveno lugar del mayor incremento este año en el porcentaje de carga de intereses con 2.4% del ingreso del gobierno.